

# 総勢20名による心温まる歌声

## アフロク新聞



みんなでグーチョコキパダンス



リズムに合わせた音楽ゲームに夢中



ハガキに和紙を貼り付け一文字を筆で書いたよ



クリスマス発表会当日は、たくさんのお客様にご参加いただいた。射的やユーフォーキャッチャーなどの遊びコーナーをはじめ、アフタースクール西六郷の活動を体験できるブースを設置し、たくさんのお客様に体験していただいた。実際に指導をしてもらっている講師を招き、日頃取り組んでいる事を中心に誰もが気軽に体験できるコーナーとなった。

今回の発表では、ダンス、ミュージックを中心に発表した。ナーサリースクールの交流の一環として合同でクリスマスソングを歌った。当日を迎えるまでなかなか合同練習が出来なかったがそれでも本番では素敵なメロディーを奏でクリスマスにふさわしい歌声を披露できた。



↑施設説明会  
お申し込みはこちら

ポピンズアフタースクール西六郷  
144-0056  
東京都大田区西六郷3-2-14  
子育て施設  
TEL03-6428-6475

## マフラー製作 見せる色へのこだわり



イベントでマフラー作りをしている様子。  
編み方がわかると一日で完成出来たお子様もいた。

アフタースクールのイベントで作った空気砲。作り方はとても簡単。小学生が先生となつて、ナーサリースクールのみんなに教えてくれた。その後は、作った空気砲で、実際に倒れるか遊んだ。



小学生とナーサリーによる交流  
空気砲作りを実施

「もういくつねくつねくつと」と子ども達の嬉しそうな鼻歌が聞こえてきます。クリスマスに冬休み、子どもたちは楽しいことが盛りだくさんの12月。

当施設でも23日に集会室を貸し切り、ポピンズナーサリースクール西六郷のお友だちも集まって、合同でクリスマス発表会を実施しました。

当日は100名以上の近隣の方々が遊びに来てくれ、「ジングルベル」「赤鼻のトナカイ」「きよしこの夜」の3曲や「ダンス」「歌」「ハンドベル」など日頃の活動の成果を披露しました。この日のために自らの手で立候補をして、こつこつ練習をするなど、それぞれ個性を生かした発表内容になりました。クリスマス会は始めての試みだったこともあり、半分半信半疑だった子どもたちも発表会が近づくにつれ、「練習するからマイク下さい」「踊りたいから音楽流して」とみんなからの熱を感じようになり、当日も大成功の発表になりました。

なんとサンタさんも遊びに来てくれました。子どもたちは思わぬサンタさんの登場にびっくりしながらも、嬉しそうにしていきましたよ。参加してくださった皆様、本当にありがとうございました。

施設長より